
司会　奉仕プロジェクト委員会　小島　明委員長

国歌　四つのテスト、それでこそロータリー

今月の歌「山男の歌」

ソングリーダー　渡邉良勝会員

■お客様紹介　パスト会長　小高敏明

後藤文生様 日野自動車株式会社総務部 総括室 ス

ポーツ コミュニテイグループ長

ようこそいらっしゃいました。本日卓話をお願いしま

した。

野川　勇様　東京町田サルビアロータリークラブ多摩

南グループ次年度ガバナー補佐ようこそいらっしゃい

ました。

■ニコニコ報告　　親睦委員会　守重昌之委員長

メッセージ後記

■出席報告　出席委員会　谷　和彦委員長

出席率後記

■会長報告　　パスと会長　小高敏明

1.本田会員より、ロータリー財団ベネファクター1000

ドル寄付を頂きました。

2.後藤様ようこそいらっしゃいました。私は地方に行

く機会が多いのですが1960年代は東京・名古屋・大阪

に人口集中が30％でしたが、2000年代にはいると

50％をこえて、ゆく先々で地方の過疎化が進んでいろ

ことがわかります。スポーツのサッカーラクビ―の

チームが人口流出を食い止めています。日野でも努力

されていると思いますが、財政状況も厳しい中、地域

の活性化が求められています。後藤さんぜひ活躍され

て地域へ貢献していただきたいと思います。卓話を楽

しみにしています。

■幹事報告　幹事　長谷川義則

後藤様よろしくお願いします。

保護司会だより、日野・多摩RCより例会変更、調布緑

RC事務所移転、ハナケンゾーチャリテイショー案内、

日野青年会議所より会報、日野ソロプチミストより案

内が届いてます。回覧します。

■挨拶　　野川　勲次年度ガバナー補佐

研修会に参加し、各クラブの動向をお聞きしました。

課題は会員増強です。若い力、女性会員の増強です。

どうぞよろしくお願いします。

■卓話講師紹介　親睦委員会　河野和正委員長

10月27日日野自工の祭礼に参加したとき、前市議の

鈴木さんから日野自工の早川さんを紹介され、日野

レッドドルフィンズの話をお聞きし、後藤さんが上司と

のことで、早速後藤さんに連絡しドルフィンズの話をお

聞きしたいと卓話講師をお願いしましたところ、快く

お引き受けいただきました。最近の試合は12月2コ

カ・コーラとの対戦で40-36で勝ちました。後藤さん

にお会いしたのは本日が初めてですがどうぞよろしく

お願いします。

■卓話「日野レッドドルフィンズについて」

　　　　　　　　　　　　　　　後藤文生

自己紹介をされてから、日野自工のスポーツ活動につ

いて、地域交流・愛される日野自工を目指しています。

ラクビ―部　卓球部など31クラブあります。駅伝大会

にも出てい余す。パラリンピックにも社員が出ていま

す。車椅子バスケにも出ています。1950年にラクビ―
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部ができましたが10年間は鳴かず飛ばずの状態でし

た。60年から2007年まで活動が活発になり2007年

にトップリーグに昇格しました。2018年には1部昇格

しました。特徴として地域に愛されるチームとして、日

野自工レッドドルフィンズから自工を取りました。選手

は社員としてプロ契約しました。トップチームは16

チームです。戦歴を紹介されて鍛えて力をつけていま

す。この後、チームの戦力で元日本代表の紹介、今後の

スケジュール等に触れて、ぜひファンクラブ加入くださ

い。と呼びかけ、試合が続きますのでご支援をお願い

します。と卓話を結ばれました。詳細についてはお持

ちいただいた資料などを参照してください。

■閉会点鐘　パスト会長　小高敏明

■ニコニコメッセージ

東京町田サルビアロータリークラブ

次年度　多摩南グループガバナー補佐　野川　勇様・・

初めてお世話になります。町田サルビアＲＣの野川です。

よろしくお願いいたします。

小髙俊明さん・・日野自動車　後藤文生様、本日の卓話ど

うぞよろしくお願い申し上げます。楽しみにしております。

町田サルビアロータリークラブ野上勇様本日はようこそ

お越し下さいました。どうぞよろしくお願いいたします。

長谷川嘉則さん・後藤様、本日は卓話楽しみにしていま

す。宜しくお願いします。温泉が恋しく思える季節になり

ました。雪山に行く時はスタッドレスタタイヤをはいて行っ

て下さい。スタッドレスタイヤメーカーはＢＳがいいです

よ！！余計な情報でした！！

小島　明さん・・先日の３クラブ合同コンペでは優勝、ニア

ピン２ケ、馬券を取りプレー代はタダ同然でした。

河野和正さん・・後藤様、野川様ようこそおいで下さいま

した。後藤様には本日の卓話よろしくお願い致します。

◆トピックス

１.12月3日「そだねー」今年の流行語大賞に

渡邉良勝さん・・ＲＩ第３６５０地区ソウルの地区大会に出

席して来ました。気温が最高温度でマイナス４°Ｃ、最低が

マイナス１２°Ｃ、外出が出来ませんでした。

藤野益夫さん・・今晩は雪ですかね！！このところの冷え込

みつらいです。後藤さん卓話楽しみです。

生沼通男さん・・急に寒くなってきました。久しぶりの例会

出席です。よろしくお願いします。

結城祐純さん・・寒気が入り夕方から雪が降るかも知れま

せん！寒くなりますのでカゼに注意ですね！

本田　誠さん・・家じゅうカゼ引きです。皆様も注意しま

しょう。

平　良信さん・・１２月はゴルフ２回キャンセルしました。

理由は過度の神経痛の為です。整体、針灸、痛み止めの薬

といろいろやっているのですが・・・。

星野幸夫さん・・寒くなりました。風邪を引かぬよう注意し

ましょう。

梅田俊幸さん・・昨日は、第１回多摩南グループ協議会でし

た。すでに次年度の活動をはじめました。次年度も宜しく

お願い致します。

平吹正義さん・・女子フィギュア１６才の紀平選手、とんで

もないスーパースターがあらわれました。後藤さん卓話よ

ろしくお願いします。“ガンバレ日野レッドドルフィンズ”

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1422回 22 20 2 - 0 100％

22 19 2 0 1 95.1％第1420回

出席報告

本日 33,000円 累計 567,200円
本年度目標額1,200,000円   達成率47.2％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　天野さん　水野さん
※先々週の後メークアップ　なし
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